

Círculo guiado en autocaravana

Semana Santa - 8 días/7 noches



desde

2.890€



Salida: Viernes 27 de marzo de 2026

Un recorrido pensado para los que disponen de tiempo y desean disfrutar de una manera pausada de la interminable colección de escenarios naturales y culturales que ofrece la isla, junto a un Guía experto en Islandia y Autocaravanas

Itinerario

Día 1 España - Keflavik - Reykjavik (50km)

Presentación en el aeropuerto y embarque en el vuelo regular con destino Keflavik. Llegada y traslado en traslado privado a Reykjavik, situada a unos 50 km, la capital de Islandia, una sencilla y cosmopolita ciudad con una atractiva oferta de edificios y espacios que merece la pena conocer. Alojamiento en Reykjavik.

Día 2 Reykjavik -península de Reykjanes-Hella (133 km)

Después de desayunar, nos encontramos con el Guía para que nos de unas pinceladas de la capital de Islandia y luego volvemos al hotel donde nos recogerán para el traslado al depósito de Autocaravanas y comenzar la ruta.

Recogida de la Autocaravana a la hora indicada.

Hoy dedicamos la jornada a explorar la península de Reykjanes, territorio reconocido por sus formaciones volcánicas, montañas, acantilados poblados de aves, faros y pequeños pueblos de pescadores. En nuestro recorrido descubrimos Miðlina, el puente entre continentes, una pequeña pasarela desde la que observamos la separación de las placas tectónicas euroasiática y norteamericana, continuamente en tensión bajo las fisuras abiertas de la corteza.

Unos kilómetros más adelante nos detenemos en Gunnuhver, un campo geotermal protagonizado por pozas de barro caliente, fumarolas de vapor y el mayor cráter de fango hirviendo de Islandia, con veinte metros de diámetro, pernoctaremos en Hella o en sus alrededores del Círculo de Oro

Día 3 Hella -Ruta de las Cascadas - Vik - Kirkjubæjar-Klaustur (168 km)

Partimos hacia la región sur de la isla. Atravesando suaves llanuras llegamos a la elegante cascada cola de caballo Seljalandsfoss, que cae con una altura de 60 metros y puede ser rodeada. Unos kilómetros más adelante efectuamos una nueva parada en Skogafoss, una compacta cortina de agua entre un verde farallón. ¡Finalmente alcanzamos la pequeña y pintoresca localidad de Vik, desde donde iniciaremos una actividad única!

Una vez alcanzados los bordes del legendario volcán Katla y la enorme capa de hielo que se encuentra sobre él, nos equipamos con casco, linternas frontales y crampones para iniciar una caminata que nos llevará través de múltiples formaciones de hielo en los dominios de uno de los volcanes más temidos y devastadores de Islandia.

Tras esta fantástica experiencia continuaremos la ruta hasta Kirkjubæjklaustur, donde pasaremos noche. Si se dan las condiciones atmosféricas adecuadas, la región es propicia para contemplar auroras boreales.

Día 4 Kirkjubæjklaustur - Costa Sur - Laguna de Jökulsárlón - Vik (320 km)

Esta atractiva jornada discurrirá por la escénica costa sur islandesa. Nos dirigimos al este atravesando la gran superficie de arena Skeidarásandur, escenario de una de las últimas erupciones volcánicas y uno de los mayores desiertos europeos. Accedemos al territorio del Parque Nacional Skaftafell, creado en 1.967 para proteger la flora, fauna y paisajes geológicos de la región central de la costa sur. Y unos kilómetros más adelante nos aguarda nuestro destino, Jökulsárlón, una bella laguna de aguas azules y tranquilas, salpicadas de icebergs que se desgajan del cercano glaciar. Desemboca en el océano Atlántico, dejando a su paso pedazos de hielo en una playa de arena negra conocida como Diamond beach. Regresamos por la ruta hasta Vik, donde pasearemos por la playa de arena negra Reynisfjara, con sus singulares columnas de basalto. Con condiciones adecuadas, tendremos una nueva oportunidad para buscar auroras. Pernoctaremos en Vik o en los alrededores.

Día 5 Vik - Círculo de Oro - Borgarnes (333 km)

Salimos temprano hacia el norte y comenzamos el día con un baño en Secret Lagoon, la piscina natural más antigua de Islandia y luego nos pondremos en ruta para disfrutar con las tres joyas del famoso "Círculo de Oro".

Comenzamos por la espectacular cascada de doble salto que da

nombre al Círculo, Gullfoss, ejemplo conservacionista en el país donde el gran río glaciar Hvítá se despeña por el borde de una gran falla. Conoceremos además Haukadalur, valle geotermal formado por manantiales de agua caliente, depósitos de fango hirviendo y dos geiseres: Geysir, latente surtidor que da nombre a todos los surtidores del planeta, y Strokkur, un impulsivo joven que cada poco minuto lanza un chorro de agua del aire. Finalizamos en el P.N. de Þingvellir, que además de su importancia histórica por ser sede del antiguo parlamento vikingo, revela la enorme falla tectónica entre la placa Euroasiática y la norteamericana. Por la tarde llegaremos donde pernoctaremos Borgarnes o sus alrededores

Día 6 Borgarnes - Península de Snæfellsnes - Borgarnes (355 km)

En esta etapa visitamos la península de Snæfellsnes, un apasionante y aгресте territorio presidido por el famoso volcán y glaciar Snæfellsjökull, protagonista de la novela "Viaje al centro de la tierra", de Julio Verne. En esta península, que reúne en una pequeña superficie todos los paisajes islandeses excepto el desierto, encontraremos fiordos, escarpados acantilados, campos de lava, llanuras desoladas y pequeños pueblos pesqueros con mucho encanto. Nos detendremos en la playa de Ytri Tunga, habitual colonia de nidificación de focas, observaremos los espectaculares acantilados de Arnarstapi y pasearemos por las arenas de Djúpalónssandur, playa salpicada de colosales formas rocosas. Continuamos a Borgarnes para pernoctar en la zona.

Día 7 Borgarnes - Cascadas del Valle de las Sagas -Reykjavik - Keflavik (185 km)

Por la mañana descubrimos la región de Borgarfjörður, conocida como el "Valle de las Sagas", cuna de mitos y tradiciones. Tras visitar la singular cascada de Hraunfossar y la torrentera Barnafoss, la "cascada de los niños", nos dirigimos a Reykjavik tarde libre y a la hora acordada con el Guía nos dirigimos a Keflavik para pernoctar nuestra última noche en Islandia.

Día 8 Keflavik - España

A la hora indicada devolución de la Autocaravana.

Traslado desde el Depósito de las Autocaravanas al Aeropuerto. Trámites de facturación y embarque en el vuelo de regreso a España.

Precio por persona

| Salida 27/03/26 | Autocaravana p/2 personas |
|-------------------------|------------------------------|
| 6 personas | 3450€ |
| 8 personas | 3190€ |
| A partir de 10 personas | 2890€ |



Islandia
Tours®

Incluye

› Vuelos en línea regular desde Madrid, clase turista, directos o vía ciudad europea según día de salida y origen (pregunta por salidas desde otras ciudades).

Tasas aéreas no incluidas (a reconfirmar en el momento de la emisión).

› Traslados aeropuerto/hotel a vuestra llegada.

› City tour caminando por Reykjavik.

› Autocaravana totalmente equipada, menaje de cocina, Seguro obligatorio del vehículo.

› Una noche de hotel a vuestra llegada en REYKJAVIK con desayuno incluido.

› 8 días de alquiler Autocaravana totalmente equipada para 2 personas, incluyendo kilometraje ilimitado, con una franquicia de hasta 2800€ posibilidades de reducción de esta franquicia (consulta disponibilidad para Autocaravanas de 4 personas)

› Plan de actividades: baño geotermal Secret Lagoon con toalla incluida, Cuevas de hielo en Katla.

› Traslado aeropuerto/hotel - Traslado Depósito de las Autocaravanas/Aeropuerto.

› Documentación electrónica.

i A tener en cuenta

› Seguro de viaje básico incluido, cortesía de Island Tours

› Este circuito se garantiza con mínimo de 6 personas viajando en Autocaravanas con capacidad para 2 personas cada vehículo (salida con un mínimo de 3 Autocaravanas).

› Dada la alta demanda de las Autocaravanas en Islandia y la limitada oferta de los mismos, Island Tours recomienda realizar las reservas con la mayor antelación posible.

› De acuerdo a la meteorología podría variar la ruta

› Tasas aéreas y carburante: entre 85€ y 150€ (aprox), a reconfirmar en el momento de la emisión.

› Los precios publicados en este folleto son por persona y para un mínimo de dos pasajeros viajando juntos. En caso de un pasajero viajando solo pueden aplicar suplementos. Consulte en el momento de su cotización o reserva.